

La Razón DE MÉXICO

Oaxaca mejora su calificación crediticia

Alejandro Murat se reúne con asociaciones empresariales de EU; va por inversiones para Oaxaca

Con el objetivo de fortalecer la economía de Oaxaca, Alejandro Murat y Esteban Moctezuma sostuvieron encuentros con asociaciones empresariales americanas e internacionales

Con el fin de construir mayores oportunidades de inversión en Oaxaca, el gobernador de la entidad, Alejandro Murat Hinojosa, y el embajador Esteban Moctezuma Barragán sostuvieron encuentros con asociaciones empresariales americanas e internacionales.

Algunos de los involucrados en los encuentros realizados en el marco del Mes de Oaxaca en Estados Unidos fueron el Atlantic Council, la Cámara de Comercio de Estados Unidos (US Chamber of Commerce) y la Cámara de Comercio México-Estadounidense, asociaciones que podrían abonar al crecimiento económico y a la creación de empleos en Oaxaca.

En estas reuniones se presentó un video preparado por la Secretaría de Economía del estado, el cual se resalta el enorme potencial de crecimiento de Oaxaca, mismo que obedece a su riqueza natural y cultural, protegida por sus pueblos originarios.

El audiovisual también destacó las obras de infraestructura de Oaxaca y los avances en la producción de mezcal y café; así como el incremento exponencial que ha vivido el turismo en la entidad durante la actual administración.

Oaxaca mejora su calificación crediticia

Alejandro Murat dio a conocer que la más reciente evaluación integral de la situación de las finanzas públicas de Oaxaca señala un avance positivo en la calificación crediticia de la entidad.

El gobernador destacó que el análisis realizado por las agencias calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings, demuestra la fuerte capacidad de Oaxaca para cumplir con las obligaciones financieras a pesar de la reciente crisis económica y sanitaria ocasionada por el COVID-19.

Toda vez que, de acuerdo con HR Ratings, Oaxaca logró mejorar su calificación crediticia de A- a A por primera vez en nueve años; mientras que Fitch Ratings ajustó la perspectiva de su calificación de Estable a Positiva.